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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

あっという間の夏休みでしたが、元気なあいさつと明るい笑顔で２学期がスタートしました。
連日の猛暑による熱中症対策と感染症予防に配慮しながら、充実した毎日を過ごしています。
さて、始業式で、校長先生から１年生に向けて、２学期の目標をいた

だきましたので紹介します。「心と体で、青春の汗を流そう」です。２
学期は、中学校生活の中で一番成長する時期ですというお話がありまし
た。まさに、その通りです。中学校生活初めての、「三大行事」（運動会
・ひがし野祭・駅伝フェスティバル）が開催されます。クラスの団結や
学年のまとまりが大切な機会です。感染予防のため、例年とは一部変更
して開催されますが、目的は変わりありません。この２学期に、皆さん
が大きく成長していく姿を楽しみにしています。ともに頑張っていきま
しょう。

１日(火) SC来校日 生徒下校 18:00
２日(水) １年朝会 短縮日課 安全点検

生徒下校 15:40
７日(月) 運動会練習(～１１日) 学校集金振替日
８日(火) SC来校日

１０日(木) 運動会予行
１２日(土) 運動会（午前中）
１４日(月) 運動会振替休日
１５日(火) 弁当の日 携帯スマホなしの日 SC来校日 いじめアンケート
１６日(水) 短縮日課 職員会議 生徒下校 15:40
１８日(金) 第２回 PTA総務委員会 19:00
２１日(月) 敬老の日
２２日(火) 秋分の日
２３日(水) 全校朝会 短縮日課 現職教育 生徒下校 15:40
２８日(月) 教育実習開始(～ 10/16) 委員会活動 生徒下校 17:30
２９日(火) 表彰伝達
３０日(水) B日課 短縮日課 職員研修 生徒下校 15:10

１－１ 小川 華穂
私の２学期の抱負は、クラスのみんなを盛り上げ

ることと、クラスの雰囲気をさらによくすることで
す。特に、三大行事があるのでどの行事もみんなで
協力していい思い出を作り、２学期が終わるときに
は、「よかった」と思えるクラスにしたいです。
そして、授業の雰囲気もさらに良くしていきたい

です。自分から手を上げて発言する人を増やし、誰
もが発言しやすい雰囲気を作りたいです。

１－１ 杉田 絢信
僕が目指す目標は、１学期よりもメリハリがあり、

一人一人が意識を持って行動できる素晴らしいクラ
スにすることです。そのために、声かけや見本とな
る行動をしていきたいと思います。
２学期は行事もたくさんあるので、僕がしっかり

できるか少し不安なこともありますが、自分にでき
ることを一つ一つこなしていき、クラスに貢献でき
るように頑張ります。
１組の皆さん、２学期よろしくお願いします。

１－１ 上野 愛来
私の２学期の抱負は、学級委員という仕事に責任

をもって頑張ることです。
２学期は、たくさんの行事があるので、協力し合

えるクラスにしたいです。そのために、２分前着席
や、やるべきことがきちんとできるように、みんな
に呼びかけたり、行動に移したりしていきたいです。
一番長い学期でもありますが、何事にも一生懸命

取り組み、充実した活動ができるクラスになれるよ
うに、精一杯頑張っていきたいと思います。

１－１ 前川 諒太
２学期はとても長く、行事が多い学期なので、学

級委員としてクラスをしっかりとまとめていき、一
つ一つの行事に真剣に取り組んでいきたいです。
特に、２学期は１学期よりもより良いクラスにし

ていきたいです。そのために、元気なあいさつ、「自
主学習ノート」や「足あと」の提出と、２分前着席
などをクラスのみんなに心がけさせて、誰もが明る
く元気で、とても楽しいクラスにしていきたいです。

代表あいさつ ２組 入江徠太



１－４ 西谷 月那
私は、学級委員に選ばれて、２学期の抱負が二つ

あります。
一つ目は、学級委員としての自覚をもち、クラス

全体をまとめることです。学習面で特に、授業に集
中できるようにしていきたいと思います。
二つ目は、三大行事です。全員で団結して、より

クラスの絆を深めていきたいと思います。最後まで、
クラス全員で協力し合って、仲良く、そして楽しく、
この２学期を充実させていきたいと思います。

１－４ 福田 琥斗朗
僕は、中学生として初めて学級委員になり、目標

を立てました。
２学期には、三大行事があります。学級委員長と

して、クラスをうまくまとめたいです。特に合唱で
は、クラスみんなの心を一つにして、「みんなで」助
け合って練習していきたいと思います。特にこの「み
んなで」ということを大切にしていこうと思いまし
た。
三大行事をすべて優勝で飾り、三冠を目指して頑

張りたいと思います。

１－２ 入江 徠太
僕は学級委員として、１年２組を団結力のある仲

の良いクラスにしていきたいです。
２学期に入ってすぐ、三大行事に向けての準備が

始まりました。みんなと協力して三大行事を成功さ
せるために、自分でできることを常に考え、クラス
を引っ張っていきたいです。
僕は人生で初めて学級委員になったので、不安な

面もありますが、みんなに「選んで良かった」と思
ってもらえるよう、精一杯頑張ります。

１－２ 宮田 果林
２学期は三大行事があります。優勝するために、

私はクラスをまとめられるようにしたいと思ってい
ます。
特に合唱は、みんなをまとめられるチャンスだと

思います。一致団結しないと合唱は成り立ちません。
私は、小学校の頃、特設合唱部に入っていました。
その経験を生かし、金賞へ導いていけるようにした
いと思います。みんなが私を学級委員に選んでくだ
さったので、クラスのために精一杯努力したいと思
います。

１－２ 柴田 天聖
僕の抱負は、みんなが一つにまとまったクラスに

することです。
２学期は一番期間が長く、三大行事の「運動会・

ひがし野祭・駅伝フェスティバル」があります。何
よりも２学期は、クラスがまとまり、一つになる必
要があると思います。
僕は、学級委員としての自覚を持ち、自主的に行

動して、みんなのための声かけをして、クラスをま
とめ、一つにできるような学級委員になりたいです。

１－２ オストス サユリ
私は、学級委員として頑張りたいことがあります。

それは、協力し合い思いやりのあるクラスにしてい
くことです。２学期は、三大行事があります。その
中には、運動会や合唱コンクールがあります。この
行事は、みんなで協力して良い結果を出して、良い
思い出を作る大切な行事です。
こんなクラスにするために私は、もし誰かが困っ

ていたら助けたり、練習をしているときにポジティ
ブな呼びかけをしたりしたいと思います。

１－３ 小野 佑介
２学期の学級委員として頑張りたいことは、クラ

スを一つにまとめるということです。
なぜなら、このクラスは一人一人の個性がとても

強く、一つにまとめるのが大変です。そこで、学級
委員みんなで協力してこのクラスをまとめて、運動
会や合唱コンクールそして、駅伝フェスティバルで
いい結果を残したいです。 また、同時にみんなが
楽しめる２学期にできるようにしていきたいです。

１－３ 綱河 結月
私は、学級委員として協力し合い、助け合えるク

ラスにしたいです。
２学期には、運動会・ひがし野祭・駅伝フェステ

ィバルなど、クラスのみんなで協力して行う行事が
あります。そこで、この三大行事では、クラスのみ
んなと協力して、助け合いながらたくさん練習して、
本番は楽しみたいです。
三大行事を通して、みんなが楽しいと思えるよう

なクラスにしていきたいです。

１－３ 栁田 耕基
２学期は、運動会、ひがし野祭、駅伝フェスティ

バルなど、行事がたくさんある学期です。そしてど
の行事も、「協力」が必要不可欠です。
僕は、学級委員として、個性豊かな３組が、行事

を通じて今以上に協力し合えるクラスになるよう、
一生懸命に頑張ります。
また、勉強と部活の両立ができるように、時間を

有効に使い、計画性をもって物事に取り組み、自分
から行動していくことを心がけていきたいです。

１－３ 吉田 恋
私は、２学期の学級委員になって頑張りたいこと

が二つあります。
一つ目は、クラスをまとめることです。２分前着

席ができていなかったり、先生に同じことを言われ
てしまう時があるので、みんなに声をかけてあげて、
クラスを良くしていきたいです。
二つ目は、三大行事です。みんなが一丸となって

頑張りたいです。学級委員として責任をもって、し
っかりと取り組みたいです。

１－４ 後明 春輝
僕の２学期の抱負は、三大行事に力を入れるとい

うことです。三大行事は、中学校生活初めてのこと
なので、わからないことがたくさんあります。その
時は、先生に聞いて積極的に行動していきたいです。
三大行事の中では、特に合唱コンクールが楽しみ

です。東中は、合唱が素晴らしいと聞いたことがあ
るので、その期待に応えられるようにしたいです。
２学期は、一番長い学期なので、最後まで気を引

き締めていきたいです。

１－４ 早水 夏楓
私の学級委員としての抱負は、二つあります。
一つ目は、三大行事です。運動会、ひがし野祭、

駅伝フェスティバルをクラスみんなで頑張っていき
たいです。特に、合唱コンクールを頑張りたいです。
特に、合唱コンクールは、初めてのことなので、ク
ラスみんなで支え合い、金賞を取りたいです。
二つ目は勉強です。だんだんと難しくなっていく

ので、みんなで自主学習ノート提出に励んで、実力
テストや定期テストに備えて頑張っていきたいです。


